



23.06.2020

Liebe Eltern,

wie Sie sicher schon wissen, soll ab dem 29. Juni 2020 die Grundschule/Grundstufe wieder den normalen Betrieb aufnehmen. Ihr Kind wird dann wieder von Montag bis Freitag zur Schule gehen dürfen. Die Abstandsregeln gelten in diesen Klassenstufen untereinander nicht mehr.

Die Landesregierung geht von einer möglichst konstanten Gruppenbildung aus, was die Schüler und die Lehrkräfte in den Klassen betrifft.

Für uns bedeutet dies, dass wir die Grundschule/Grundstufe getrennt von den weiterführenden Klassen planen – die Grundschule/Grundstufe und die weiterführende Schule werden andere Abstands- und Hygienemaßnahmen einhalten müssen. Unsere Grundschule/Grundstufe ist von der Gesamtschülerzahl so klein, dass wir diese als konstante Gruppe behandeln können. Wir werden das Gesundheitsamt über unsere Gruppenzusammensetzung entsprechend informieren.

Alle Kinder in der Grundschule/Grundstufe brauchen untereinander keinen Mundschutz tragen und keine Abstandsregeln mehr einhalten.

Im Kontakt mit den älteren Schülern und auf den Fluren des Schulhauses gelten unsere Schutzmaßnahmen weiterhin.

Für die älteren Schüler (Hauptstufe) bleiben die Schutzmaßnahmen wie bisher erhalten.

Die Trennung zwischen Grundschule/Grundstufe und weiterführenden Klassen wird auch bei der Beförderung berücksichtigt. Das bedeutet, es gibt Taxis, die überwiegend nur die Grundschüler und Fahrzeuge, die die weiteren Schüler befördern.

Die Taxis werden, wie vom Nahverkehrsamt Rottweil vorgegeben, mit max. 6 Personen belegt. Es gilt weiterhin die Pflicht zum Tragen eines Mund-Nasen-Schutzes.

Sollte sich das Taxiunternehmen ändern, erhalten Sie separate Post, ansonsten meldet sich das Taxiunternehmen bzgl. den Beförderungszeiten bei Ihnen.

Sollten Sie in diesen Planungen ein zu großes Infektionsrisiko sehen, haben wir größtes Verständnis, wenn Sie Ihr Kind vom Präsenzunterricht abmelden möchten. Ihr Kind erhält dann weiterhin Unterrichtsmaterial für den Fernlernunterricht.

Wir hoffen, dass Sie mit dieser Planung einverstanden sind. Nur in dieser Form können wir die weitere Schulöffnung ab dem 29. Juni 2020 umsetzen.

Die Schulzeiten sind wie folgt:

Montag	9:00 - 14:30 Uhr
Dienstag/Mittwoch/Donnerstag	8:00 - 14:30 Uhr
Freitag	8:00 - 13:00 Uhr

Auch wir wissen noch nicht, wie es nach den Sommerferien weitergehen wird. Den Pressemitteilungen ist zu entnehmen, dass der Schulbetrieb wieder mit allen Schülern an allen Tagen stattfinden soll. Sobald wir genaueres wissen, werden wir Sie diesbezüglich informieren.

Bitte bedenken Sie, dass Sie Ihr Kind bei Krankheitsanzeichen (Fieber, Schnupfen, Husten, Halsschmerzen, etc.) sofort zuhause lassen. Sie schützen damit die gesamte Schulgemeinschaft vor Ansteckung. Wenn Sie Ihr Kind mit Krankheitsanzeichen zur Schule schicken, werden wir Sie unverzüglich anrufen und um Abholung bitten.

Vielen Dank für Ihr Verständnis.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Dietmar Stephan
Direktor SBBZ Sehen